
 

 

 

校長  木  田  理  博   

 先週３月１９日、第１２６回卒業式を行

い、１７名の６年生が平取小学校を卒業し

ました。卒業生の新しいステージでの活躍

への期待に溢れた卒業式となりました。改

めてご参加いただいた保護者の皆さんへの

お祝いとご来賓の皆様そして支えていただ

いた地域の皆様にお礼を申し上げます。  

 ３月に入ってから卒業生、在校生共に卒

業式の準備を進め、当日を迎えましたが、子

どもたちの姿を見て、この１年間で「自立の

力」「自他を大切にする力」が身に着いたと

確信しました。取組の期間中、呼びかけや合

唱練習、会場などの装飾の準備を進めてい

る間、担任や担当の先生の言うことを聞く

だけでなく、子どもたち自身が「今、自分は

何をすべきか」「より良い発表、卒業式にす

るために何を改善すべきか」を考えながら、

準備を進めてきました。つまり、平取小児童

全員が「自立・主体性」を働かせた活動によ

って最高の卒業式にすることができました。 

 そして何より感動的な卒業式となった最

大の要因は、「自分のため」だけではなく、

「相手のために」の行動や思いをもって１

年間様々な活動をしてきたことです。６年

生は、学校のリーダーとしてのふるまい、関

りを常にもって下級生たちと接し、在校生

はそのような６年生との関りの中で、「６年

生のために」や「自分より下の学年の人たち

のために行動しよう」という積み重ねがあ

ったからこそ１年最後の行事である卒業式

に全て出すことができました。校長として、

平取小学校児童一人一人のこの成長を感じ

取れる卒業式となったことに、心から感動

しました。  

 

 

 さて、本日３月２４日の修了式をもって

令和６年度の平取小学校の教育活動が終了

します。先にも述べたとおり、子どもたちは

一人一人のペースで自分らしさを発揮しな

がら着実に成長してきました。この１年間

の学びや成長を土台とし、６年生は中学校

で、在校生は４月からの一つ上の学年で活

躍してくれると確信しています。  

 １年間の子どもたちの成長を見てきて、

この相田みつをさんの作品を皆さんと共有

したいと思います。  

 令和６年度の平取小学校は、「トライ＆チ

ャレンジ」をスローガンとして「自立の力・

自他を大切にする力」を育ててきました。そ

のゴールの姿の一つがこの作品に込められ

ています。４月からも子どもたち一人一人

がこの作品にあるような素敵な人に成長で

きるように取り組んでいきたいと思います。 

 最後に、子どもたちの成長を支え、見守

り、そして本校の教育活動を支えてくださ

った保護者の皆さん、地域の皆さん、そして

学校関係の皆様、１年間、本当にありがとう

ございました。４月８日から始まる令和７

年度も子どもたちのより良い成長のために、

変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げ、

年度末のご挨拶といたします。
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☆第４回学校運営協議会で次年度に向けて協議されたもの  
 

 

 

 

・  活動は継続していく。  

・  参加してくれる人が減っており、活動してくれる方が毎回同じになってきている。  

おもな活動  

○水泳授業 （１～４年生 ）の見守り  

○環境整備  

運動会の側溝の清掃  

学級農園←収穫したものの扱いが課題  

○学校運営委員の紹介  

（今年度は職員室前の廊下に掲示し、児童も見られるようにした。）  

・  連絡体制を前もってすること（活動日程を早めに伝えてほしい）  

・  日程調整役が必要→現在は遠藤さんが行ってくれている  

（コーディネーター役がいれば、学校の負担が減ると思われる）  

・  クラブ活動で他の活動での協力はないか  

・  朝の見守り   

長期休み明けの始業式は、荷物が多いこともあり、車での送迎を行 うため通 る児

童の人数が少なくなっている  

本町方面 、法華さん坂も必要かもしれない。  

・  プールのトイレ問題が共有でき、改善へと向かっている。  

・  除雪作業は先生たちだけで大丈夫か？  

今後学校として  

☆  学校運営協議会委員の方にも「年間行事予定表 」を渡す。  

☆  次年度の第 １回運営協議会で活動内容をさらに検討していく。  

☆  地域学校協働本部の方など、活動してくれる方を呼びかけていく。  

教諭   

３年 間 、平取小学校の子どもたちの温かさに

支えられ、楽 しく幸せな日々でした。４月から環境

が大 きく違 ってきますが、大変な時でも平取小学

校のみんなのことを思い出 して頑張 りたいと思い

ます。戻 ってきた時に子どもたちにとって刺激的 な

話ができるよう、経 験 を積んでまいります。本 当 に

ありがとうございました。  

教頭   

平取小学校に赴任し、元気な子どもたち、子

どものことを思 う保護者の方々、温 かい地域の皆

さんに支えられ、多 くのことを教えていただき、経

験 し、学びました。このことを活かして、次の学校

でも、力 を尽 くしていきたいと存 じます。  

たくさんの思い出 をありがとうございました。  

教諭   

平取小学校では２年間 、日高管内では２８年

間 、たくさんの方々にお世話になりました。本当に

感謝の思いでいっぱいです、ありがとうございまし

た。  

調理員   

平取小に来て丸７年 、あたたかいご指導のおか

げで、なんとかがんばってこられました。皆 さまに給

食を提供できたこと、とても嬉しく、楽 しく仕事をさ

せていただき、ありがとうございました。  

２月 １８日 （火 ）に行われた「第 ４回学校運営協議会 」にて協議された内容 をお知らせい

たします。運営協議会では、委員の方 々より、令和 ６年度の活動を振 り返 り、様 々な御意見

や御感想 、次年度への検討課題について、以下のことが話し合われました。  

教諭   

平取小学校に来 て４年間 、たくさんの思い出がで

きました。初めての赴任校で不安や緊張だらけでし

たが、平小の子どもたち、保護者や地域の皆様のお

かげですぐに慣れることができました。次の学校でも

がんばりたいと思います。ありがとうございました。  


